
市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １０ 質問議員 中 野   進 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 市民活動への支援について 

 

⑴ まちづくりや課題解決に向けた市民活動が活発に行われることに関して、市長 

 の考えは。 

 

⑵ 条件を見直し、市民活動がしやすい環境にしてあげては。 

 

⑶ 誰もが簡単に市民活動ができる拠点となる施設整備を行っては。 

 

 

２ 市民活動との協働について 

 

 ⑴ 本市では、市民から課題解決に向けたアイデアをもらうためにどのようなこと

を行っているか。 

 

⑵ 市民活動グループやボランティア団体からもっと積極的に生の意見をもらい、 

施策に反映していくような仕組みを構築しては。 

 

 

３ 白山市市民活動・ボランティアセンターの機能強化について 

 

 ⑴ まちづくりやデジタルに詳しい人材を常時配置しては。 

 

⑵ マネジメントができる正規職員の配置及び機能強化について。 

 

 

４ 子ども家庭センターについて 

 

 ⑴ 子ども家庭センター設置に向けた予定は。 

 

⑵ 子ども家庭センターは複数の部や課が絡んで運営されることになると思われる 

が、どのように連携してどのように運営されるべきか。 

 

⑶ センター長と統括支援員を１か所当たり１名配置するとあるが、十分な経験が 

あるソーシャルワーカーを配置するためにどのような体制を考えているか。 

 

( １／２ )  



 

質問議員 中 野   進 

質 問 要 旨（概要） 

 

５ 白山市子ども子育て会議について 

 

 ⑴ 現在の白山市子ども・子育て会議の状況は。 

 

⑵ 委員の改選について、市長の見解は。 

 

 

６ 市の施設のＷｉ－Ｆｉについて 

 

⑴ 市が考えるＷｉ－Ｆｉが使用されるシーンは。 

 

⑵ 市民活動がしやすい環境づくりのために、ＷＥＢミーティングができる程度ま 

でＷｉ－Ｆｉのスペックを上げてはどうか。 

( ２／２ ) 


